

20.03.25 Seniorenwanderung um Bünzwangen



Am Donnerstag, dem 20.03.2025 trafen sich um 13.30 Uhr bei strahlendem Frühlingswetter 16 Senioren mit ihrer neuen Seniorenwanderwartin Ulle auf dem Parkplatz an der Grabengasse in Hohenstaufen. In Fahrgemeinschaften fuhr man nach Bünzwangen. Nach einer ungefähr 1,5stündigen Wanderung rund um Bünzwangen kehrte man im dortigen Kaiser-Most-Besen ein. Bei Kaffee und Kuchen und gutem Essen ging die Zeit schnell vorbei. Nach einigen gemütlichen Stunden ging es wieder zurück auf unseren Hausberg. Ein herzlicher Dank gebührt der Familie Kaiser für die hervorragende Bewirtung.